

Historique

Prévu pour commémorer le 500^e anniversaire des voyages historiques de Christophe Colomb, EXPO 92, qui se tiendra à Séville, en Espagne, sera la première exposition universelle depuis l'Exposition internationale de 1970 d'Osaka, au Japon, et constituera la dernière exposition universelle du présent siècle.

EXPO 92, dont l'emplacement insulaire d'une superficie de 215 hectares donne sur le Guadalquivir, accueillera les pavillons de 103 nations, de 18 organisations internationales et des 19 multinationales. Axée sur le thème "L'ère des découvertes", l'exposition aura la même envergure qu'Expo 67, qui a eu lieu au Canada; il s'agira en effet d'un lieu privilégié d'exposition où sera étalé ce qui se fait de mieux au monde en matière d'architecture, de culture, de technologie et de coopération internationale.

Thème

Cette exposition, dont le thème est "L'ère des découvertes", veut rendre hommage aux découvertes de l'Homme dans toutes les sphères d'activité et à travers toutes les époques - passées, présentes et futures. Les "découvertes" se manifestent dans les conceptions architecturales des pavillons d'EXPO 92, dans les cultures et les styles de vie qu'elles représentent et dans les réalisations techniques et scientifiques qui les rendent possibles. Du fait qu'elle coïncide avec le 500^e anniversaire des voyages de Christophe Colomb, EXPO 92 offre une occasion idéale de célébrer les réalisations historiques et contemporaines de l'Homme et de donner un aperçu de ses réalisations au cours du siècle prochain.

Emplacement

Séville, dont la population s'élève à 700 000 habitants, est située à 45 minutes de vol de Madrid et 90 minutes de vol de Barcelone. Cette ville, qui est l'un des principaux centres de l'art, de la littérature et de l'éducation d'Espagne (l'Université de Séville a été fondée en 1502 et la cathédrale de la ville est l'une des plus grandes d'Europe), a subi une forte influence mauresque, qui s'est reflétée dans son architecture, ses rues ombragées et ses maisons chaulées ceintes de jardins, de ruelles et d'un réseau de canaux.

Considérée comme la patrie historique du légendaire Don Juan, et située sur le Guadalquivir, Séville est un important port intérieur, ainsi qu'un centre de fabrication légère et un exportateur de longue date de vins, de parfums, de fruits et d'olives.